
Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 12. Juni 2018

Unwetter erwischt Mainhausen

Montag, 11.06.2018 15:33 Uhr nach einem heftigen Regenschauer meldete die Leitstelle Dietzenbach den ersten Unwettereinsatz für die Feuerwehr Mainhausen-Mainflingen. Im Feuerwehrhaus angekommen gab es für die ersten Einsatzkräfte bereits eine weitere Einsatzstelle.

In den nächsten 30 Minuten erhöhte sich die Zahl der Einsatzstellen, verteilt über den gesamten Ortsteil dann auf 12 Stück. Mit 4 Fahrzeugen und 18 Einsatzkräften, etlichen Tauchpumpen und Wassersaugern wurde eine Einsatzstelle nach der anderen abgearbeitet. Nach ca. 3 Stunden hieß es auch an der letzten Einsatzstelle „Einsatz beendet Rückfahrt Wache“.

Nun galt es, alles wieder reinigen, auffüllen und einsatzbereit machen, wer weiß wann der nächste Einsatz kommt. Um die Akkus der Einsatzkräfte wieder zu füllen, gab es anschließend noch einen kleinen Imbiss.